

#SÜDWEST 04. April 2017

Betriebsgruppe DB Training (BR2): Fahrt im „Ebbelwei-Express“

Die EVG Betriebsgruppe DB Training (BR2) hatte im Anschluss an die 1. Betriebsversammlung des Jahres zu einer Fahrt im "Ebbelwei-Express" eingeladen.



Bei strahlendem Sonnenschein ging es in der historischen Straßenbahn vorbei an vielen Sehenswürdigkeiten Frankfurts. Die Main-Metropole war auch das Thema des vom BG Vorsitzenden Harald Kriegsmann vorbereiteten Quiz.

Die Einnahmen in Höhe von 100 Euro aus dem Verkauf der Fahrkarten wurden, wie bereits im vergangenen Jahr, an das BSW gespendet.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an das BSW für ihre Unterstützung.

Klar für DB Training: Alle teilnehmenden bekamen eine Teilnahmebescheinigung für die Maßnahme „Erkunden der Stadt Frankfurt per Straßenbahn“.



[Alle Bilder anzeigen »](#)